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Résumé

Le theme de cet article s’articule autour de la nouvelle pédagogie adoptée
dans I’enseignement/ apprentissage de la langue arabe aux é&léves de
premi€re année moyenne ; a savoir la pédagogie par compétence. Cette
pédagogie est présentée a travers quatre outils pédagogiques : le nouveau
programme de la langue arabe, le guide pédagogique de I’enscignant, lc
document d’accompagnement du programme et le manucl scolaire. Nous
terminons Particle par la présentation de quelques propositions concernant
les différents points abordés.

Mots clés

Pédagogie par compétences — constructivisme - mtégration des
connaissances ct des acquis — approche textuelle — pédagogie du projet.

Abstract

This paper is about the new approach adopted for the teaching/learning
of the arabic language to the students of the first year of the college; namely
the competency based approach. This approach is presented through four
teaching aids: the new program of arabic language, the guide of the tcacher,
the cnclosed document of the program, and the textbook. We cend the paper
by presenting some propositions concerning the various discussed points.

Key words

Competency based approach — constructivism — intcgration of knowledge
and the assets — textual approach — project pedagogy.
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